

## Roque Pérez se subió a la bici

Escrito por Administrador

Lunes, 19 de Noviembre de 2012 00:00

---

{besps}deporte19112012|width=215|height=161{/besps}

Ayer domingo 18 de noviembre, convocados por al Asociación de Ciclismo de Roque Pérez y la Dirección de Deporte, ciclistas con sus familiares y vecinos de la ciudad participaron de la "Bicicleteada familiar" que recorrió los barrios de Roque Pérez. El uso frecuente de la bicicleta como medio de transporte y los beneficios para la salud y la posibilidad que ofrece de recrearse en familia, fueron motivos más que suficientes para participar de la caravana.

El punto de concentración fue la plaza Martelli para luego de casi una hora de transitar la planta urbana, finalizar en el parque recreativo y polideportivo del bicentenario donde los esperaba la tan ansiada llegada y el almuerzo a cargo de la Asociación de Ciclistas. Fue entregado material informativo provisto por Miguel Granata, inspector de tránsito del municipio.